

# Journée Mondiale de la Vue, l'UNADEV se mobilise !

À l'occasion de la Journée Mondiale de la Vue, l'Unadev met en place son « Village de la Vue » le 11 octobre 2018 sur la Grand'Place de Boulogne-Billancourt.

Un espace de plus de 300 m² dédié à l'information du grand public sur les pathologies oculaires, le suivi ophtalmologique et sur les dispositifs d'accompagnements pour les personnes handicapées visuelles.

Les visiteurs peuvent vivre une expérience à travers différents dispositifs événementiels :

## L'EyeScape Game:

Une animation originale au sein d'une structure géante en forme d'œil dans laquelle les participants vivent une expérience dans le noir sous la forme d'un Escape Game (jeu d'évasion grandeur nature). L'objectif est de sensibiliser en étant immergé dans un parcours sensoriel mettant en éveil les autres sens.

#### Le Bus du Glaucome:

Un espace mobile d'information et de dépistage gratuit des facteurs de risque du glaucome.

### Les Activités :

Des espaces d'animation (canne blanche, cécifoot) et d'informations sur les affections oculaires et les aides possibles.

#### Les Partenaires :

Le Groupe La Poste, mécène de l'événement, présente ses nouvelles actions, notamment dans le domaine des services à la personne et La Fondation Krys propose de l'information sur ses actions.



Retrouvez le «Village de la Vue» le 11 octobre 2018, de 10h à 18h, Grand'Place à Boulogne-Billancourt et en LIVE sur la page Facebook de l'UNADEV.

Contact presse: Julia Gacs E-mail: j.gacs@unadev.com Tel: 06.20.82.85.05